

## **Ludwigshafen spielt**

**Die Ludwigshafener Innenstadt verwandelt sich beim Kinderfest "Ludwigshafen spielt" alljährlich in den größten Spielplatz der Metropolregion Rhein-Neckar. In der Fußgängerzone Bismarckstraße laden zahlreiche Mitmachstände zum Spielen und Experimentieren ein.**

Die Veranstaltung "Ludwigshafen spielt" lädt mit zahlreichen Ständen auf der Spielmeile in der Bismarckstraße dazu ein, nach Herzenslust zu spielen und basteln. Kinder- und Jugendeinrichtungen, Kindertagesstätten, Vereine und Verbände sorgen für ein abwechslungsreiches Angebot.

Unterstützt wird "Ludwigshafen spielt" von der Sparkasse Vorderpfalz und der Tageszeitung "Die Rheinpfalz".

Downloads